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La Unesco inspecciona el yacimiento de icnitas de Villar del Río
Los técnicos evalúan las huellas de cara a la declaración de Patrimonio de la Humanidad / Página14
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DECANO DE LA PRENSA SORIANA

ESTE PERIÓDICO SE
DISTRIBUYE CONJUNTA E
INSEPARABLEMENTE CON
EL MUNDO DE SORIA. DIARIO DE SORIA

Soria
El proyecto de actuaciones en el
entorno del río, lo que se conoce la
II fase de las márgenes del Duero y

que contará con una inversión de
3,5 millones de euros dentro del
Plan de restauración de Riberas,
requiere en primer lugar la cesión

de los terrenos de titularidad pri-
vada. Así, lo confirmó la conceja-
la de Medio Ambiente, Ana Calvo,
quien precisó que «la mayor parte

de los terrenos son privadas».
Además, dijo que algunos terre-
nos son de propietarios que han
muerto. Página 3

Soria necesita la cesión de terrenos
para el Plan de Riberas del Duero
El Ayuntamiento busca a propietarios del suelo junto al río para
acometer las actuaciones de la II fase que cuentan con 3,5 millones

Tres trabajadores, ayer, en el interior del antiguo colegio Infantes de Lara. / ÚRSULA SIERRA

Indeza retoma
las obras del
Infantes de Lara
que ya debían
haber concluido

Soria
Pese al incumplimiento de los pla-
zos, y pese a que la propia conce-
jala de Bienestar Social, Rosa Ro-
mero, reconoció que «vamos a im-
pulsos» con la obra del futuro
centro cívico de Infantes de Lara,
el equipo de Gobierno defiende
que la empresa adjudicataria, In-
deza Edificaciones y Obra Civil
S.L., continúe con su ejecución.
Aunque hace apenas unas sema-
nas la concejala aseguró que había
que tomar una decisión, finalmen-
te han descartado iniciar el proce-
dimiento para la cesión de la obra
a otra empresa para que culmine
unos trabajos que ya acumulan, en
palabras de Romero, «un mes de
retraso». La adjudicación del In-
fantes de Lara se realizó el 2 de
mayo de 2008, por un importe de
376.000 euros. La firma del contra-
to tuvo lugar el 18 de septiembre
de 2008. La empresa contaba con
10 meses de plazo para su ejecu-
ción. Posteriormente, pidió una
prórroga de tres meses. Página 4

Competición
retira la
tarjeta roja a
Nano tras
verificar que
la mano fue
del atacante

Soria
El Comité de Competición hizo
ayer justicia al quitar la tarjeta
roja a Nano tras comprobar que
la mano fue del atacante del
Hércules. Página21

OTRAS NOTICIAS

El PSOE pide a
la Junta un plan
de 5 millones
para inversiones
municipales

El Obispado recibe la
parcela para la iglesia
de Camaretas
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Duruelo recibe hoy las
llaves de la residencia
para mayores
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Denunciado por tener
una lavandería ilegal
debajo de su casa
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El Ayuntamiento de
Soria hará una encuesta
escolar sobre drogas
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154 familias
de la capital
reciben ayudas
para gastos
de la vivienda
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Familia creará
una residencia
para enfermos
mentales en Soria
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Soria
La Junta no considera necesario
adoptar medidas especiales ante el
brote de gripe aparecido en el cole-
gio Sor María de Jesús de Ágreda.
La Administración regional estima
suficiente aplicar el protocolo esta-
blecido en los centros escolares, se-

gún informó ayer el delegado terri-
torial de la Junta, Carlos de la Ca-
sa, quien explicó que el centro
agredeño ha superado «el umbral
de absentismo» que requiere tomar
medidas especiales por parte de
Sanidad. En la jornada de ayer 42
niños faltaron a clase. Página 11

La Junta no ve necesario
tomar medidas contra el
brote de gripe en Ágreda
Dice que el colegio no supera «el umbral
de absentismo» para acciones especiales

Soria
El presidente de la Junta de Cas-
tilla y León, Juan Vicente Herre-
ra, anunció ayer en Valladolid
que se irá de la política cuando
deje la Presidencia del Gobierno
regional. Herrera no concibe nin-
guna responsabilidad política

«más llena, auténtica» y que le
haga sentirse «más realizado que
la Presidencia de Castilla y Le-
ón». Aún «no está planteado» si
será el candidato para las próxi-
mas elecciones autonómicas de
2011, pero afirmó ser «muy dis-
ciplinado». Página 15

Herrera anuncia que
abandonará la política
cuando deje la Junta
Asegura que aún «no está planteado» si
será el candidato para las autonómicas


